

La vie quotidienne au centre du Chatelrêt



Au petit matin, nous pouvions nous lever à partir de 7 h30. Nous avions le droit de descendre pour jouer au ping-pong ou à des jeux de société. Vers 8h00, nous prenions tous ensemble notre petit déjeuner. Quand nous avions terminé, nous allions dans nos chambres pour se brosser les dents. Ensuite, nous descendions dans la salle de classe pour que le maître nous présente l'activité du matin.



Après l'activité, nous allions nous laver les mains avant d'aller manger. Il y avait des responsables de table: le lynx (il gérait le volume sonore de la table), la marmotte (elle allait chercher le pain et l'eau) et le gypaète* (il débarassait la table). Ensuite nous allions dans nos chambres pour nous préparer pour le ski.



Après le cour de ski, nous rentrions au Chatelrêt pour goûter. Puis nous devions monter dans nos chambres pour nous doucher. Après la douche, nous avions du temps libre dans nos chambres.

Vers 19h00, nous descendions pour le repas du soir. Après le diner, nous nous préparions pour la veillée. Vers 21h00 nous allions nous coucher.

21h30 extinction des feux...



* Rapace des montagnes qui mange les restes d'animaux.

